

Jeudi 3 mars 2022 [vers 8h00 du matin]

Vous le savez, le Satan aime à vous déstabiliser pour vous faire entrer dans la revanche, n'y adhérez pas, ne l'écoutez pas. Pratiquez la paix et la paix vous sera donnée. Priez, priez ! La prière est votre seule sauvegarde. Ne perdez pas de temps à jacasser, vos discours ne servent à rien.

[LE SEIGNEUR] Tu as bien travaillé, mon élève et tes amis choisis par Moi depuis le début ont assuré leur tâche. Heureux soient-ils, eux qui ont été invités au repas, eux qui M'ont suivi et qui ont tenu, eux qui se sont abandonnés à Mon bon Vouloir. Ils ont accepté avec bravoure ce qui leur était demandé. Mais la tâche n'est pas terminée, Mes enfants, celle qui vient portera le fruit à son apothéose. Il y aura des grincements de dents, mais nul ne peut arrêter ni contraindre «Mes mains» à se taire. Toi, tu resteras dans le silence pour M'entendre et écouter Ma voix qui en toi te porte Mes Paroles.

Je suis proche de vous et non loin comme beaucoup trop le croient.

Mon peuple est devenu un peuple de vipères, il s'est retourné contre Moi en adhérant aux lois que j'avais interdites, fomentant contre Mon Église des lois iniques. Ceux-là même qui transgressent Mes Lois font partie des Miens, ils blessent Mon Cœur et le transpercent.

Parce que l'Église s'est divisée, le monde entre dans la folie, une folie meurtrière. Mes enfants, écoutez Mon Cœur qui pleure et qui vous avertit déjà depuis de nombreuses années des temps qui viennent. Ceux de Mon Église qui ont adopté les lois du menteur au fond de leur cœur, ceux-là sont responsables de la décadence des temps et de la violence qui augmente.

Vous n'avez d'autre secours que la prière dans le silence et dans l'abandon. Regroupez-vous afin de n'être pas seuls et dans vos refuges pratiquez l'entraide, la tendresse et l'amour. Mais priez ! Priez ! Il est temps de vous réveiller ! Mes prêtres, beaucoup de Mes prêtres sont endormis, les fidèles sont absents et les cœurs se durcissent.

[Marie] Mes enfants, la plus belle arme de guerre contre le Satan est la prière, la prière d'un cœur qui se donne et s'abandonne. Vous le savez, le Satan aime à vous déstabiliser pour vous faire entrer dans la revanche, n'y adhérez pas, ne l'écoutez pas. Pratiquez la paix et la paix vous sera donnée. Vos vies offertes au Ciel sont des parfums pour les temps à venir. Devenez offrandes par le don de vous-mêmes dans le silence.

Mes enfants, soyez forts, soyez courageux, des temps difficiles et douloureux s'en viennent qui bousculeront le monde qui entrera dans la haine si vous n'y prenez garde.

Priez, priez ! La prière est votre seule sauvegarde. Ne perdez pas de temps à jacasser, vos discours ne servent à rien. Entrez dans les églises et priez, priez sans relâche. Vous avez laissé au démon tant de force en abandonnant la prière.

N'accusez personne mais sachez écouter quiconque vous parle.
Ce qui s'en vient, tous l'avez fomenté, tous êtes responsables. Toutes les nations, tous les pays ont leur responsabilité. N'accusez personne, mais faites véritablement votre examen de conscience et vous verrez que chacun d'entre vous est responsable par ce qu'il a dans son propre cœur. Toute pensée mauvaise vient enrichir la force du Malin, vous ne le voyez pas mais vous le servez constamment par tous les jugements que vous portez.

Nul n'est bon hormis le Père qui est Éternel et qui vous accueillera tous à l'Enseigne de Son Cœur, qui que vous soyez - bons et méchants - pour vous guérir de l'emprise du Satan, vous libérer de vos chaînes et vous faire entrer dans la danse du Ressuscité, Mon Fils dans Sa Gloire.

Avancez, Mes enfants, le chapelet à la main. Comprenez bien alors que le chapelet est la prière du cœur, la prière en le cœur.

Veillez, veillez, ne cessez de rendre grâce et parcourez ensemble les sentiers du Ciel, afin d'ouvrir le chemin à vos frères et sœurs aveuglés qui, péniblement, sur la route tombent et ferment leurs yeux à Nos présences.

Seule l'obéissance vous est demandée, l'obéissance dans l'amour.

Veille, veille, veillez, soyez en prière constante !

Je vous bénis, Mes enfants, de ma bénédiction maternelle.

Écoutez mon Fils, suivez mon Fils et vous verrez le Soleil à l'horizon venir à vous pour vous délivrer des épaisses ténèbres dans lesquelles vous êtes immergés.

Prenez force et courage en le Cœur de mon Fils.

[LE CHRIST] Ne perds pas de temps dans les marées humaines, les tâches du quotidien.

Moi Je t'attends à tous les carrefours des chemins. Suis-Moi et tu verras l'aurore se lever et la Lumière inondera ta demeure et tu vivras.

Celui qui vit est celui qui vibre en Mon amour parce qu'il vibre et est par Moi. En Moi, par Moi, la Lumière vous est donnée, mais celui qui s'éloigne de Mon chemin entre dans les épaisses ténèbres. La Lumière est au bout du chemin, Mes enfants, elle rayonne. Suivez le chemin tracé par Moi et vous vivrez. Suivez le chemin de lumière, de la Lumière que Je suis et la route vous sera montrée.

Toi, avance dans le silence, loin des foules meurtrières. Le chemin t'a été donné, suis-le, ne t'en éloigne pas !

Dans le silence avance, au bout du chemin Je t'attends.

En tout temps sois disponible.